

Cuba adresse ses condoléances à l'Italie suite à l'accident d'un téléphérique



La Havane, 24 mai, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a adressé lundi ses condoléances à l'Italie pour la perte de vies humaines due à la chute d'un téléphérique à proximité de Stresa.

Le chef de la diplomatie cubaine a exprimé sur son compte Twitter la solidarité de la nation caribéenne avec le gouvernement et le peuple italiens, notamment avec les proches des victimes.

14 personnes sont mortes lorsque la cabine du funiculaire Stresa-Mottarone, dans la région du Piémont (nord de l'Italie), est tombée dans le vide d'une hauteur de 15 à 20 mètres avant de dévaler la pente, à quelques encablures de la fin du parcours, selon les autorités policières.

Le funiculaire, propriété du gouvernement municipal de Stresa, a repris ses activités le 24 avril, après plusieurs mois d'inactivité dus aux mesures imposées pour faire face à la pandémie de Covid-19.

La ligne couvre le trajet du lac Majeur à la montagne de Mottarone, et il est très populaire parmi les touristes et les habitants pour les vues qu'elle offre sur les lacs et les Alpes.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/258383-cuba-adresse-ses-condoleances-a-litalie-suite-a-laccident-dun-telepherique>



Radio Habana Cuba